

### Trois producteurs « vus à la télé »

« Top Chef », l'émission culinaire phare de M6, est revenue depuis le 10 février pour sa douzième saison. En 2<sup>e</sup> partie de soirée, avec une semaine de décalage, l'émission « Top Chef : les Grands Duels » permet à Demain la Terre d'y être représentée par trois producteurs. Trois produits responsables sont ainsi mis à l'honneur : la pomme de terre mitraille de Ferme de Normandie, les épinards de Picvert et les champignons Portobellos de Lou. Cette participation est une belle reconnaissance de leur engagement et du travail que mène l'association de producteurs et transformateurs de fruits et légumes depuis plus de quinze ans en faveur d'une agriculture responsable répondant aux trois enjeux du développement durable (environnement, économique et social). Un joli coup de projecteur pour faire connaître cette démarche auprès des consommateurs.

